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ORARIO INIZIO SEDUTA ore 11.03 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Arcoleo                 Rosario 

 

P 11.03 11.27     

Volante                 Claudio 

 

P 11.11 11.50     

Figuccia                Sabrina P 11.03 11.50     

Russa                 Giuseppina 

 

P 11.03 11.50     

Susinno                 Marcello          

 

P 11.03 11.50     

Il Segretario supplente, preliminarmente, chiede ai Consiglieri e le parti invitati alla seduta in 

videoconferenza se intendono prestare il loro consenso della seduta odierna, in ossequio a quanto 

contenuto nella Disposizione della Presidenza del C.C. n. 7 del24.03.2020 venga registrata e venga 

poi inviata al webmaster per la sua successiva pubblicazione; i Consiglieri prestano il loro 

consenso; pertanto il Segretario supplenteprocede a dare il via alla registrazione della seduta. 

Il Presidente pone all’o.d.g: 
 

AUDIZIONE DIRIGENTE SETTORE AMBIENTE AVV. FIORINO PER DISCUTERE SU 

VARIE ED EVENTUALI ED IN SPECIE, IN MERITO ALLA VERIFICA STATO 

DEILUOGHI E MESSA IN SICUREZZA DEL PARCO CASSARA’. 

 

Il Presidente da il benvenuto all’Avv. Fiorino ringraziandolo per avere accettato l’invito a 

partecipare all’audizione odierna per discutere sulle problematiche relative al Parco Cassarà, 

La Consigliera Figuccia, infatti, in occasione della seduta del 14.05. u.s. aveva rilevato alla 

Commissione che non risultavano evoluzioni circa la manutenzione del Parco Cassarà e dunque, 

soprattutto per fugare il rischio di eventuali danni alla salute e alla sicurezza pubblica che 

potrebbero essere determinati, visto il caldo, dal verificarsi di incendi, aveva proposto di sentire in 

audizione su questo tema anche il Comandante di PM o il nucleo NOPA di competenza. Invero, 

alcuni anni fa era stato rilevato, nel parco suddetto, il reperimento di materiali altamente nocivi per 

la salute del luogo. In ultimo il 27.05 u.s. era stato sentito il Commissario Pecorella del Nucleo 

NOPA che aveva relazionato la Commissione sull’argomento posto all’o.d.g. 

Il Commissario in occasione della predetta seduta ha riferito che nel 2013 era stata avviata attività 

di indagine e che la stessa si era conclusa con la disposizione di un atto di sequestro dell’area nel 

2014. Pertanto, il NOPA, nel caso di specie, aveva espletato un’attività di Polizia Giudiziaria. Poi 
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l’attività era passata al Servizio Ambiente per la messa in sicurezza. Sulle indagini ovviamente, il 

Commissario aveva evidenziato che non poteva riferire in merito. Il medesimo aveva, altresì, 

sottolineatoche il “carotaggio” delle aree era stato fatto a cura del CTU nominato dalla Procura 

della Repubblica. 

La Consigliera Figuccia alla luce dell’esito dell’audizione del Commissario Pecorella aveva dunque 

chiesto al Presidente di invitare il Settore Ambiente, in persona del Dirigente del Settore, in specie, 

per domandare in relazione alla messa in sicurezza dell’area posta sotto sequestro nonché, sullo 

stato del bando di gara sui lavori per la riqualificazione del Parco Cassarà. Pertanto, in detta sede si 

era deciso di convocare il Dirigente del Settore Ambiente, Avv. Fiorino.  

Si procede dunque alla sua audizione. 

Per difficoltà tecniche, strettamente connesse alla mancanza di mezzi messi a disposizione del 

personale di segreteria, per procedere, in generale, alla gestione della seduta ed in particolare, alla 

relativa attività di verbalizzazione, si rinvia, per il contenuto del verbale dell’odierna seduta, alla 

videoregistrazione della stessa.  

In dettaglio, la Consigliera Figuccia, invital’Avv. Fiorino, a fornire alcune delucidazioni in merito 

alle tre zone in cui risulta suddiviso topograficamente il parco ed in specie, alla differenza delle 

zone in questione, contraddistinte dai tre colori rosso, verde e giallo. Il Dirigente chiarisce che, la 

differenza tra le diverse aree è data dalla diversità dei rifiuti tossici che si trova nel relativo 

sottosuolo; La zona indicata con il colore rosso farebbe riferimento alla zona con maggiore 

presenza di rifiuti tossici. 

Alle ore 11.27 il Presidente si allontana per ulteriori impegni istituzionali, pertanto, assume la 

presidenzadei lavori di Commissione la Vice Presidente Russa.  

IlVice Presidente pone all’o.d.g. 

LETTURA DEL VERBALE, PERMOTIVI TECNICI SI RINVIA L’APPROVAZIONE E 

SOTTOSCRIZIONE DEL VERBALE ODIERNO ALLA PRIMA SEDUTA UTILE. 

 
ORARIO FINE SEDUTAore 11.50 

 

Il Segretariosupplente                   Il Presidente 

Giuseppe Parisi      Rosario Arcoleo 

 

 

 

 

 

                                                                                               Il Vice Presidente  

                                                                                               Giuseppina Russa 
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